



FONDATION
PARALYMPIQUE



ENSEMBLE, NOUS SOMMES PLUS FORTS

Le cheminement paralympique ne se résume pas aux médailles et aux podiums, il met aussi en exergue le pouvoir transformateur du sport comme unificateur des individus. De nombreux athlètes prennent part à des compétitions au sein d'une équipe, mais la notion d'« équipe » ne se limite pas à un simple alignement d'athlètes. **C'est une ambition commune, une communauté et un espace d'appartenance.**

Meghan Mahon et **Blaise Mutware** représentent Équipe Canada avec fierté. Si leurs sports diffèrent, leurs histoires – tissées de défis, de triomphes et d'un sentiment tenace d'unité – se reflètent l'une l'autre. Elles symbolisent une vérité universelle : ensemble, nous sommes plus forts.

C'est dans le basketball en fauteuil roulant que **Mutware** a trouvé sa vocation, après avoir subi une lésion de la moelle épinière à l'âge de 20 ans. Ce sport, qu'il a découvert par l'entremise de son physiothérapeute, est rapidement devenu un exutoire, un refuge. Le court lui a donné sa liberté; son équipe lui a donné un but. Il se souvient, comme si c'était hier, du soutien reçu de ses coéquipiers à ses débuts. Mutware est fermement convaincu que « faire partie d'une équipe, c'est se soutenir mutuellement, souffrir ensemble et gagner ensemble. » Désormais paralympien chevronné, il est plus qu'un simple joueur; il est devenu un modèle pour les recrues et un leader, tant sur le court qu'en dehors.

Le parcours de **Mahon** a commencé différemment. Née avec une déficience visuelle, elle a évolué dans le monde du sport aux côtés de ses pairs sans handicap jusqu'à l'adolescence. Bien qu'elle reconnaisse que le parasport a progressé au Canada, elle estime néanmoins qu'il y a encore beaucoup de chemin à faire avant de parvenir à une inclusivité absolue. Mahon a été naturellement attirée vers le goalball du fait de la nature même de ce sport d'équipe. « Mes coéquipiers et mes entraîneurs ne sont pas de simples

HEIDI PETERS
VOLLEYBALL ASSIS



BLAISE MUTWARE
BASKETBALL EN FAUTEUIL ROULANT



DANIELLE ELLIS
VOLLEYBALL ASSIS



FONDATION
PARALYMPIQUE

collègues; nous formons une famille, nous souhaitons tous la réussite des uns et des autres, aussi bien sur le terrain qu'en dehors de celui-ci », explique-t-elle. Le goalball est plus qu'un simple sport pour Mahon, c'est un monde dans lequel elle partage des affinités et des expériences.

Les athlètes ne sont jamais seuls. Ils sont suivis par une communauté de champions : celles et ceux qui les encouragent, qui ont confiance en eux et qui veillent à ce que le pouvoir transformateur du sport soit ressenti partout à travers le monde. Chaque victoire, chaque médaille remportée par des athlètes comme Mutware et Mahon reflète non seulement leur cran et leur détermination, mais témoigne également de la puissance collective de l'équipe qui les soutient. Vous faites partie de cette équipe. Grâce à votre soutien, les rêves de podium se concrétisent et les ambitions laissent place à des souvenirs impérissables.

Si leurs parcours respectifs divergent, les récits de Mahon et de Mutware conduisent à une même vérité : l'entourage, la communauté et le fait de partager un même rêve importent tout autant que les accolades. Notre vision de ce qu'est une « équipe » transcende les limites du terrain de jeu. Le mouvement paralympique met l'accent sur l'unité et tire parti de la diversité des parcours et des expériences dans un seul et unique but : **Inspirer le changement par le sport.**

ZAK MADELL
RUGBY EN FAUTEUIL ROULANT



MEGHAN MAHON
GOALBALL



TARA LLANES
BASKETBALL EN FAUTEUIL ROULANT



ANTHONY LETOURNEAU
RUGBY EN FAUTEUIL ROULANT



ENSEMBLE, INSPIRONS LE CHANGEMENT PAR LE SPORT.



Notre objectif est d'inspirer le changement par le sport et votre soutien peut faire toute la différence. **Chacun de vos dons, chacun de vos mots d'encouragement, chacune de vos marques de confiance nous rapproche de notre but.**

Ensemble, par le biais du sport, nous pouvons contribuer à forger un Canada où personne n'est laissé pour compte. **Lorsque l'on embrasse la notion de diversité, on se met en quête de diversité et les besoins de chacun sont pris en compte dès le début.**

ENSEMBLE, INSPIRONS LE CHANGEMENT PAR LE SPORT.



FONDATION
PARALYMPIQUE

[Paralympique.ca/plusfortsemble](https://paralympique.ca/plusfortsemble)

Nous apprécions beaucoup votre soutien et avons pris note du fait que vous préférez communiquer en français. Si la moindre correction est nécessaire, nous vous invitons à communiquer avec nous à l'adresse fondation@paralympic.ca.